

表彰式・壮行会・野球応援練習

平成28年7月4日

全校で表彰式，部活動壮行会，野球応援練習を行いました。野球部の応援練習では，応援指導部のリーダーシップのもと，全校生徒が一丸となり盛り上がりました。

表彰・壮行される生徒

白岩 和剛(水泳部3年生)関東大会出場
朝日 真生(水泳部1年生)関東大会出場



横島義昭校長より
「白岩君は前より筋肉がついた。朝日さんは自己ベスト更新したいと言っていた。ぜひがんばってきてほしい。野球部は創立と同時にできた長い歴史のある部。目標は甲子園と頼もしいことを言っていた。一高のみんなで応援しているので，ぜひがんばってきてほしい。」

生徒会長 太田親伯くんより
「水泳部の関東大会では，関東の猛者が集まる。自分の力を信じて練習の成果を発揮してほしい。野球部は，3年生にとって最後の大会となる。力を出し切り，自分の納得のいくプレーをしてほしい。」

野球部応援練習



選手あいさつ
水泳部・白岩くん「関東大会に出場することで，部活動や学校全体を盛り上げられたらうれしい。」
野球部・天貝泰己くん「プレーでは熱くなりすぎず，平常心で戦い，部活をすでに引退した3年生の分までがんばってきたい。」